

Date 11/01/2017

de la part de service communication
tél. 04 79 96 87 35
courriel communication@chambery-metropole.fr

nombre de pages y compris celle-ci 1

" Faut-il se faire vacciner ?" un nouveau rendez-vous entre midi et science à la Galerie Eurêka.

Faut-il se faire vacciner ? La Galerie Eurêka vous donne rendez-vous pour échanger autour de cette question, le mardi 17 janvier dans le cadre d'un nouveau café-débat, de 12h30 à 13h15.

En cette période hivernale, la grippe occupe à nouveau les feux de l'actualité de façon parfois dramatique. Bien que nous vivions au pays de Pasteur, la population française est celle qui se méfie le plus des vaccins ! Face à cette défiance le Ministère de la Santé a effectué en 2016 une « grande concertation citoyenne » sur le sujet.

Quels sont les bénéfices de la vaccination ? Certains vaccins sont-ils vraiment à risque ? Va-t-on vers une évolution de la politique vaccinale en France ? Pour répondre à toutes ces questions et bien d'autres, le docteur Olivier Rogeaux, spécialiste des maladies infectieuses au Centre hospitalier Métropole Savoie, sera l'invité de ce rendez-vous « entre Midi et Science ».

Entrée gratuite

Pour plus d'information :

Galerie eurêka – CCSTI de Chambéry

150, rue de la République

Carré Curial

Tel : 04 79 60 04 25

www.chambery.fr/galerie.eureka

Contact : Jean-Yves Maugendre 06 45 16 34 60

jean-yves.maugendre@ccsti-chambery.org